



わたしの夢

飯坂小学校6年

渡邊

七愛 ななみ

みんなを笑顔にできる

看護師になりたい

わたしの夢は、妊婦さんが安心して子どもを産むことのできる産婦人科の看護師になることです。私が産婦人科の看護師になりたいと思っただけではなく、6年前弟が産まれたときにお母さんに「無事に産まれてよかったね」と話すと「安心して子どもを産むために、病院の先生や看護師さんが一生懸命に頑張ってくれたおかげなんだよ」と言っていました。それから私も妊婦さんが少しでもリラックスして子どもを産むことのできるようにしてあげられる看護師になりたいと思いました。このことをお母さんに話すと「たくさん勉強して素敵な看護師さんになれるように頑張ろうね」と応援してくれました。看護師は大変なイメージがありますが、たくさんの人を笑顔にすることができ、とてもやりがいのある仕事だと思っています。弟が産まれたときに嬉しかった気持ちを同じように他の誰かにも思ってもらえるように、これからも看護師になるために頑張りたいと思います。

新コーナー!

町長のひとこと



4月17日、長寿山（小島）の山開きに参加してきました。小雨降る中、地域の皆さんが大勢で準備に関わっていました。9時から安全祈願祭が行われ自治会長はじめ各種団体の代表が玉ぐし法典を行い、私も玉ぐしを法典させていただきました。早速、山頂に建立された鐘楼を目指して登り始めましたが、道は整備され歩きやすく15分程で山頂につきました。そして立派に建立された鐘楼を3回つきました。その音は地域の安全と幸福を祈る響きのように聞こえました。

小島地区自治会をはじめ、林業組合等の皆さんが、いろいろな相談を重ねた結果後世に残すものとして、この事業に取り組んだと聞いておりますが、今後は小島ふるさと交流館と連携した新たな観光スポットとしての地域おこしが楽しみです。帰りには、公民館に立ち寄り美味しい竹の子ご飯のおにぎりをいただきました。